

Protokoll der zwölften Sitzung vom 5. April 2022

Anwesende Personen: --

Online zugeschaltet: Sebastian Loftus, Monica Riedler, Annika Haase, Lena Altinger
(Protokoll)

Tagesordnungspunkte gem. Protokoll der Sitzung vom 08.03.22:

1. Finale Planungen Waffeltag
2. Besorgungen vom V-Markt und Gegenstände von Nam
3. Fragen an Frau Ungermann bzgl. Strom, Aufklebern etc.
4. Informationen zur Konstituierung der Fachschaft
5. Tresor einrichten
6. Schaukasten gestalten
7. Fragen zur Studienorganisation und Organisation der Bachelorarbeit
8. Schnitzeljagd nachholen
9. Anlegen der Cloud auf dem Server

Zusätzliche TOPs:

10. Auswertung der Umfrage
11. Neuer Stammtischtermin
12. Update Präsenz-/Onlinelehre
13. Alumni-Treff Update
14. Fachschaftspullis
15. Fachschaftsausflug
16. StuTs und TaCos

Backburner-TOPs: Beginn des Sommersemesters, Inventur, Ordnung in die Fachschafts-Mailbox bringen

TOP 1: Finale Planungen Waffeltag

Die Abrechnung der benötigten Utensilien (Mehl, ...) ist nur möglich, wenn wir uns den Kauf einer Waffel von jedem einzelnen Käufer unterschreiben lassen. Es steht noch nicht fest, ob wir die anfallenden Rechnungen über die schwarze Kasse oder offiziell und per Unterschrift laufen.

Zur Erinnerung: Als Termin wurde der 03. Mai, 12:00 – 16:00 Uhr festgelegt (das trifft sich gut, denn von 14:00 – 16:00 Uhr hat das zweite und das vierte Semester eine Vorlesung, die Studis sind also vor Ort)

Eine grobe Zeiteinteilung (wer wann Zeit hat) wurde bereits getroffen, es dürfen sich aber gerne noch mehr beteiligen:

Lena: 12:00 - 14:00 Uhr, 16:00 Uhr

Monica: 14:00 – 16:00 Uhr

Annika: 14:00 – 16:00 Uhr

Sebastian: 12:00 – 14:00 Uhr

Annika, evtl. Lena und evtl. Monica können früher kommen und den Teig vorbereiten.

Sebastian hat sich außerdem dazu bereit erklärt, die benötigten Zutaten zu kaufen. Hierzu sucht Annika nach einem Rezept für (wenn möglich) vegane Waffeln, ein Beispiel ist im Discord-Channel. Puderzucker kann obendrauf gestreut werden.

Es besteht die Möglichkeit, das Rezept in einer vorherigen Fachschaftssitzung auszuprobieren. Hier würde sich der Termin des 26.04. anbieten, eine Woche vor dem Waffeltag.

Laurin soll zu den Mengen befragt werden. Wieviel wurde die letzten Jahre benötigt?

Schließlich müssen wir uns für einen Standort entscheiden (es würde sich die „Halle“ im Eingang zu Gebäudeteil C anbieten, zur Not/bei schönem Wetter auch vor dem Eingang im Freien). Wir können außerdem Plakate aufhängen, die mit Pfeilen Richtung Waffelverkauf versehen sind.

TOP 2: Besorgungen vom V-Markt und Gegenstände von Nam

Folgende Sachen wurden gekauft: Bollerwagen, Schüssel, Pappteller.

Außerdem steht der Kühlschrank von Nam im Fachschaftsraum. Wir gehen davon aus, dass dann auch die restlichen Sachen abgeholt wurden.

TOP 3: Fragen an Frau Ungermann bzgl. Strom, Aufklebern etc.

Frau Ungermann sieht in Sachen Stromkosten und Aufklebern kein Problem. Wir sollen ihr lediglich Bescheid geben, was wir uns gekauft haben. Außerdem gibt es keinerlei Vorschriften, welche Art von Drucker etc. wir uns kaufen müssen.

TOP 4: Informationen zur Konstituierung der Fachschaft

Laurin wollte hierauf bezogen nachfragen, war jedoch in der heutigen Sitzung nicht da. Thema wird verschoben. Sebastian meinte, Laurin habe etwas von Juni gesagt, es ist also noch etwas hin.

TOP 5: Tresor / TOP 6: Schaukasten

Die heutige Fachschaftssitzung fand rein online statt, weshalb diese Themen auf die nächste Präsenz-Sitzung verschoben werden.

TOP 7: Fragen zur Studienorganisation und Organisation der Bachelorarbeit

Wir wussten nicht so recht, was dieser TOP behandeln sollte. Das Thema wird deshalb auf nächste Sitzung verschoben.

TOP 8: Schnitzeljagd nachholen

Wir wollen die Schnitzeljagd, die im Herbst geplant wurde, nachholen. Es wurden einige Termine vorgeschlagen:

13.05. (Freitag), 14.05. (Samstag), 20.05. (Freitag), 21.05. (Samstag). Anfang des Semesters soll dazu eine Umfrage an die Studis geschickt werden, damit möglichst viele Zeit haben.

TOP 10: Auswertung der Umfrage

Zusammen mit dem End-Semester-Newsletter wurde an die Studis eine Umfrage zur Evaluation der Fachschaftsarbeit geschickt:

- Von 10 Teilnehmern haben 4 vom Stammtisch, 3 von der Discord-Party erfahren
- 7/10 wurden ausreichend über unsere Aktionen informiert, 2/10 leider nicht.
- es wird von einem Teilnehmer gewünscht, den Stammtisch per Mail anzukündigen. Eine Ankündigung via Whatsapp erweist sich als schwierig, da es unzählige Gruppen gibt und es zu viele CISler für eine gemeinsame Gruppe gibt.
- Was hat in Wintersemester 21/22 gefehlt?
 - soziale Ereignisse, Treffen mit Kommilitonen (es wurde aber von den Teilnehmern betont, dass dies nicht an uns, sondern an Corona lag)
- Welche Aktionen hätten die Studis gerne:
 - Sommerfest
 - Stammtisch
 - eine richtige Party
 - semesterübergreifende Treffen
 - Eine Vorstellung unsererseits, wer wir sind und was wir machen
 - Karten-Abend
 - Zoom-Meeting Kaffee-Talk mit Moderator, der Gespräche anleitet
- Das allgemeine Feedback fiel sehr gut aus, die Teilnehmenden waren sehr zufrieden mit unserer Arbeit und meinten, wir hätten es dieses Semester sehr gut gemacht.

Folgendes wurde dazu besprochen:

- Lena wird Herrn Schäfer wie bereits besprochen zu Beginn des Semesters eine Link-Sammlung schicken, in der auch ein Verweis auf den Newsletter enthalten ist. Außerdem wurde besprochen, dass zunächst der Stammtischtermin (und wohl alle weiteren Termine, die nicht zugleich mit den Newsletter angekündigt werden) in einer separaten Mail über den Verteiler bekannt gegeben werden.

- wir können für dieses Semester folgende Aktionen im Hinterkopf behalten:
Sommerfest, Stammtisch, Kartenabend, Party, Treffen im englischen Garten

- Eine Vorstellung unsererseits ist keine schlechte Idee. Wir hatten die Überlegung, live in den Vorlesungen vorbeizuschauen (jeweils eine zweit-, viert- und sechst-Semesterveranstaltung). Hierbei können wir kurz erklären wer wir sind, was wir machen und zugleich Werbung für unsere Wahlen machen, die demnächst stattfinden werden.

- Der Vorschlag des Kaffee-Kränzchens via Zoom stößt aktuell eher auf Ablehnung. Die Begründung, dass dann auch schüchterne Leute teilnehmen würden, ist unwahrscheinlich. Diese würden zumeist sowieso Kamera und Mikrofon stummschalten. Außerdem wäre die Anleitung des Treffens durch einen Moderator etwas gestellt. Anders als der Vorschlagende jedoch angenommen hat, findet der Stammtisch dieses Semester wieder häufiger statt, geplant ist 1x im Monat.

TOP 11: Neuer Stammtischtermin

Er soll in der letzten Aprilwoche stattfinden. Hierzu wird wieder eine Umfrage auf Discord gestellt werden.

TOP 12: Update Präsenz-/Onlinelehre

Lena hatte in einer Mail an Herrn Schütze nachgefragt, wie das kommende Semester geplant wurde.

Geplant wird es zumeist in Präsenz, einige Dozenten wollen jedoch Hybrid-Unterricht beibehalten, so die Antwort. Es entscheide aber jeder Dozent für sich und es gibt keine einheitlichen Regelungen oder Vorgaben.

TOP 13: Alumni-Treff Update

Laurin wollte es wohl in der letzten Aprilwoche stattfinden lassen, dort, wo wir sowieso unseren Stammtischtermin angesetzt haben. Vielleicht lassen sich diese beiden Sachen verbinden.

TOP 14: Fachschaftspullis/ -tshirts

Lena hat gefragt, wie das Interesse in der Fachschaft besteht, uns Pullis und Tshirts zu kaufen. Es besteht die Überlegung, uns ein neues Logo anzuschaffen. Dies hat jedoch Zeit und wollte nur einmal angesprochen werden.

TOP 15: Fachschaftsausflug

Lena schlägt vor, ob wir nicht einmal zusammen als Fachschaft im neuen Semester einen kleinen Ausflug unternehmen wollen. Annika schlägt hierzu einen Wandertag vor. Weitere Planungen werden ins neue Semester verschoben.

TOP 16: StuTs und TaCos

Von 26.05. – 28.05.2022

Computerlinguistik-Messe in den Niederlanden. Ist relativ billig (30€ inkl. Unterkunft und Verpflegung). Wenn wir uns zu mind. Zehnt anmelden, wird es noch günstiger. Ansonsten können wir uns aber auch mit der Sprachschaft zusammenelegen.

Anmeldeschluss: 27.04.2022

Weitere Infos gibts bei Sebastian.

Die TOPs am 26.04.2022 werden voraussichtlich folgende sein:

1. Finale Planung Waffeltag
2. Informationen zur Konstituierung der Fachschaft
3. Tresor einrichten
4. Schaukasten einrichten
5. Fragen zur Studienorganisation und Organisation der Bachelorarbeit
6. Schnitzeljagd finale Planung
7. Anlegen der Cloud auf dem Server
8. Alumni-Treff Update

Backburner: Inventur, Ordnung der Fachschafts-Mailbox, Fachschaftspullis, Fachschaftsausflug

Protokoll geführt am 05.04.2022 von Lena Altinger